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Aos quatorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se

na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito * PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves -
Progressistas, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal-
MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bíttencourt - Progressistas, que havendo "Quórum"
e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 07 de abril. O senhor presidente solicitou que o

secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido Projeto de Lei Executivo 02612025 -
"Autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial no valor total de RS 300.000,00 (Trezentos mil

reais), no Orçamento da Secretaria de Educação". Projeto de Lei Executivo O2712025 - "Autoriza a

contratação temporária de excepcional interesse público para a manutenção dos serviços de

arquiteto, na Secretaria Municipal de Obras". Projeto de Lei Executivo 02812025 - "Autoriza a

contratação temporária de excepcional interesse público para a manutenção dos serviços, de 02

(dois) Assistentes Sociais para a Secretaria Municipal de Assistência Social". Projeto de Lei Executivo

02912025 - "Autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial no valor total de RS RS 400.000,00
(quatrocentos mil reais), no Orçamento da Secretaria de Obras e Transporte". Projeto de Lei

Executivo O3O{2O25 - "Autoriza a abertura de crédito especial, no valor de RS L55.000,00 (cento e

cinquenta e cinco mil reais) no orçamento da Secretaria de Assistência Social". Projeto de Lei

Executivo O3tl2O25 - "Autoriza a inclusão de Programa e Ação no Anexo de Metas e Prioridades do

PPA2022/2025 e na LDO 2A25 e a abertura de Crédito Adicional Especial, no valor de RS 309.418,04

(Trezentos e Nove mil, quatrocentos e dezoito reais e quatro centavos) Orçamento da Secretaria de

Turismo, lndústria, Cultura e Desporto". Projeto de Lei Executivo 03212A25 - "Autoriza a inclusão de

Programa e Ação no Anexo de Metas e Prioridades do PPA 202212A25 e na LDO 2O25 e a abertura de

Crédito Adicional Especial, no valor de RS L85.238,09 {Cento e oitenta e cinco mil, duzentos e trinta
e oito reais e nove centavos), Orçamento da Secretaria do Meio Rural e Fomento Econômico". Projeto

de Lei Executivo Ofil2025 - "Abre crédito suplementar, no valor total RS 130.000,00 (centro e

oitenta mil reais), no orçamento da Câmara Municipal de Vereadores". lndicação 6Ll2O25 - "Que

seja disponibilizado pela Secretaria da Saúde, um carro (exclusivo/específico) para gestantes, na

medida do possível, para garantir maior conforto e comodidade para a mãe e o bebê". Autoria:
Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações ns 2512O25 - "Que seja informado a este vereâdor,

qual a previsão de retomada da construção do Centro Comunitário do Bairro Breno Bulcão Olaria.
(Segue fotos em ânexo)". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformaçôes ne 2612025 -
"Que seja informado se já foram providenciados os aparelhos celulares a todos os setores públicos

municipais, secretarias e departamentos que estiverem sem linhas fixas de telefone". Autoria:
Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência O7812025 - "Que sejam feitas as seguintes
adequações na rua Bráulio Brandão-Bairro Breno Bulcão/Olaria: Manutenção no calçamento que se

encontra com um grande buraco na via próximo a casa 466, dificultando a trafegabilidade;
Manutenção no esgoto que corre próximo a oficina e que atravessa todos os terrenos da rua".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 07912025 - "Que seja feita a seguinte

adequação na rua Manoel de Macedo Neto: Manutenção da iluminação pública situada entre as casas

de números 290 e 313". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência O8O(2O25 - "Que

seja realizado estudo para averiguar a possiblidade de instalação de aparelho barra fixa em todas as

academias rocarizadas ." 
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o Município". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de



ProvidênciaO8L|2A25 - "Que seja realizado estudo para averiguar a possiblidade de instalação de

placa de trânsito proibindo estacionamento em frente à Rodoviária Municipal". Autoria: Vereador

Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência A8212025 - "Que sejam realizadas manutenções nas faixas

de pedestres localizadas na Rua Coronel Mesa, em frente ao antigo prédio da Escola Dr. Cláudio, e na

Rua Dr. Pires Porto, especificamente naquela situada em frente à Loja MD e à Rádio Pepita FM".

Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência 083/2025 - "Que seja feita a seguinte

adequação na rua Maurício José Teixeira e rua Marechal Floriano: Manutenção da iluminação pública

em toda a extensão das referidas ruas que estão com diversos pontos às escuras". Autoria: Vereador

Neto Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Clemar Biaggi Rocha, desejou boa noite aos

presentes. Se dirigiu ao presidente e aos demais colegas se alguma vez faltou com respeito aos

colegas. Ressaltou seu compromisso com a verdade. Durante seu pronunciamento, salientou que a

casa legislativa não é circo. Falou ainda que é um político diferente, ressaltando que nunca faltou com

respeito com ninguém. Ainda durante sua fala, disse que não tira sarro de ninguém, pois e uma pessoa

digna. Após, enfatizou o trabalho de um vereador e pediu que a população ouça os dois lados da

história, garantindo que não é um político de "discursinho". Diz não dever nada para ninguém e estar

de peito aberto para pãssar parã o crivo da casa legislativa. Ainda durante sua fala, disse que defende

o que acha certo e pediu que todos se mantenham dentro do respeito, pois não tolera desrespeito.

O vereador Neto Viana, começou desejando boa noite aos presentes. Após, seguiu fazendo seu

discurso sobre o seu lado do fato acontecido na sessão ordinária no dia 7 de abril. Mostrou que

registrou um boletim de ocorrência contra o colega vereador. Ainda durante o pronunciamento,

destacou seu trabalho e o apoio do povo lavrense e lideranças partidárias. O vereador Nenê Brito,

agradeceu a fala. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, agradeceu a fala. O vereador Juliano

Machado, desejou boa noite aos presentes. Começou parabenizando o Tiago Machado pelo torneio
de basquete realizado na praça das Bandeiras e ao secretário Paulo Sérgio pela revitalização da

quadra da praça. Parabenizou o pessoal do Núcleo de Criadores de Cavalos Crioulos pelo evento

realizado. Parabenizou o secretário Rudiney Figueiredo pelo trabalho realizado na Mantiqueira e no

Lagoão 1. Destacou o trabalho da secretaria que está levando água as pessoas que estão

necessitadas. Falou que causou estranheza ninguém ter comentado que um funcionário foi agredido

na Secretaria de Assistência Social. O vereador José Felipe Moreira, agradeceu a fala. O vereador lssa

Esquirio El Hatal, agradeceu a fala. O vereador Dimmy Alves, parabenizou os Tiago Machado e ao

secretário Paulo Sérgio pelo evento de basquete realizado na cidade. Com relação ao fato acontecido,

o vereador destacou que fica triste, sem entrar no mérito de quem está certo ou não. O vereador e

presidente Luís Augusto Bittencourt, destacou que respeita todos os colegas e se orgulha de ter
quatro mandatos na Casa Legislativa. Salientou que assim que chegar os pedidos de providência,

serão tomadas as devidas providências. Ordem do Dia: Projeto de lei 2212A25, Projeto de Lei

2412A25 e o Projeto de Lei 2512A25 foram aprovados por unanimidade dos vereadores presentes

na sessão. A Indicação 6L12O25, aprovada por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão

ordinária. Considerações Finais: O vereador Clemar Biaggi Rocha, agradeceu ao presidente por ter
colocado as providências que serão tomadas referente ao fato e destacou que tudo que falou, está

dentro da lei, destacando que o uso de diárias, na sua opinião, é imoral. Salientou fortemente que
continuará defendendo o que acredita. Disse que nunca levou desaforo pra casa e nem vai levar.

Salientou que quem julga, que coloque seu nome a disposição na próxima eleição. O vereador Neto

Viana, parabenizou a atitude do presidente da casa. Agradeceu, mais ume vez, o apoio e o carinho

que recebeu nas ruas da cidade. Destacou as eleições das associações de bairros. O vereador Nenê

Brito, agradeceu o secretário Rudiney pelo trabalho realizado no Lagoão 1 e 2. Pediu a todos os

colegas, que deixe cada um trabalhar do seu jeito. Que cada um trabalhe do seu jeito, que não fique

se apontando. Se está dentro d?*li, 
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boa semana. O vereador Juliano Machado, frizou que que quando esteve presidente, solicitou que

os vereadores envolvidos no assunto de tentativa de agressão falassem mais nas questões locais e

não entrassem tanto nas questões do governo federal. A respeito de redes sociais, falou sobre o
julgamento feito. O vereador José Felipe Moreira, falou que estão com defasagem de funcionários
no lbaré. O vereador lssa Esquirio El Hatal, convidou as pessoas para participarem da próxima sessão

pois será mostrado slides de uma viagem que fizeram para buscar informações sobre coleta de lixo e
bem-estar animal. O vereador Dimmy Alves, destacou que defende que os vereadores têm que

buscar conhecimento e aplicar na comunidade e buscar recursos. O vereador e presidente Luís

Augusto Bittencourt, agradeceu a fala. Os demais vereadores agradeceram a fala. Nada mais

havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos

vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicada s no youtube. Sala "severino Silveira"

da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 14 de abril de 2025.

lbdyd'- o Vereador Bittencourt
1e secretário ente

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, Rua Adão Teixeira da Silveira 396 - Lavras do Sul- RS -
Cep: 97390-000


